

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

IU Sanse lleva el debate de la
aprobación de la ILP
hipotecaria al Pleno del
próximo jueves.

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 19 de febrero de 2013

Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes lleva el debate de la votación de la ILP al Pleno del próximo jueves

En el Pleno del próximo jueves Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes pone sobre la mesa, la votación de la ILP. Las ejecuciones hipotecarias y los desahucios por impago de hipotecas son sin lugar a dudas una de las caras más dramáticas de la crisis en España. Una auténtica lacra que se está generando una enorme alarma social. Una sangría que ya se ha cobrado la vida de demasiadas personas y que ha situado nuestro país en el punto de mira de la prensa internacional. Desde hace años la voz organizada de los afectados viene advirtiendo de las consecuencias de un procedimiento que ya se ha llevado por delante a más de 400.000 familias. El marco legal que regula los impagos de hipotecas condena a familias insolventes a la exclusión social y las deja sin margen para rehacer sus vidas ni horizonte alguno de recuperación. Una advertencia que ha sido ignorada de manera reiterada por los gobiernos de PSOE y PP. A través de la campaña Stop Desahucios, la sociedad civil ha liderado un debate que ha condicionado la agenda política. Lo que en 2009 era un grito en el desierto, hoy es un clamor popular.

Ante el aumento de la presión popular, el gobierno se ha visto forzado a mover ficha. Pero ni el decreto de buenas prácticas ni la moratoria de desahucios para casos de extrema vulnerabilidad han servido para atajar el problema. Habida cuenta que ambas prerrogativas contaron con el visto bueno de la patronal bancaria previa aprobación, tampoco es de extrañar. La realidad es que tanto el código de buenas de prácticas como la moratoria excluyen la inmensa mayoría de los casos y no modifican una coma del procedimiento actual, que condena a las familias a una deuda de por vida.

Mientras tanto la ILP por la dación en pago retroactiva, la paralización de desahucios y el alquiler social toca a su fin superando el umbral del millón de firmas y la vivienda ya figura entre las principales preocupaciones de los ciudadanos según la última encuesta del CIS. Según un sondeo de Metroscopia publicado en noviembre de 2012, el 94% de los encuestados se mostraban a favor de una moratoria en los desahucios de vivienda habitual mientras que un 86% lo hacía a favor de la dación en pago.

Entre la dictadura de los mercados financieros y la defensa de los derechos humanos, la ciudadanía ya ha elegido. Sólo falta que esa elección quede reflejada en el Congreso.

No podemos perder más tiempo. Hay vidas literalmente en juego y hay que actuar de manera inmediata. Todos sabemos que los obstáculos para adoptar dichas medidas no son técnicos sino políticos. Se requiere de voluntad política para enfrentarse a determinados intereses políticos. Es por ello que en el Pleno del jueves queremos instar a los Grupos Parlamentarios del Congreso y Senado que voten a favor de la ILP hipotecaria; admitida a trámite el pasado 12 de febrero con el aval de más de 1.402.854 firmas y dar traslado de estos acuerdos al Consejo de Ministro, así como a los Grupos parlamentarios del Congreso y el Senado, al parlamento autonómico, a la Plataforma de afectados por la hipoteca y a las asociaciones vecinales del municipio.

A tenor de esto, informaros que mañana miércoles día 20 en la calle Barcelona, 34 de Alcobendas, se va a producir el desahucio de Humberto, estaremos junto a la Plataforma Antidesahucios de Alcosanse intentando su paralización.

Área de Comunicación